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Программа капитально-
го ремонта многоквартир-
ных домов в Брянской об-
ласти действует уже два 
года. Недавно прошел от-
бор строительных органи-
заций на 2017 год. Среди 
них общество с ограни-
ченной ответственностью 
«Промстроймонтаж». Мы 
встретились с генераль-
ным директором ООО 
Алексеем Евгеньевичем 
Галькевичем и попросили 
рассказать о сотрудниче-
стве с региональным фон-
дом капитального ремонта, 
качестве и направлениях 
работ.
– Как  давно  вы  зани-

маетесь строительством 
и ремонтом?

– На рынке строитель-
ных услуг «Промстрой-
монтаж» с 2014 года. 
А если говорить обо мне, 
то я связан со строитель-
ной отраслью с 2008 года. 
Начинал наемным работ-
ником. Занимался снаб-
жением, решал другие во-
просы, был коммерческим 
директором.
– Приходилось  вам  ра-

ботать на крупных стро-
ительных предприятиях?

– К сожалению, нет.
– Почему к сожалению?
– Опыт подсказыва-

ет, что строительная ор-
ганизация должна быть 
полная. Нельзя работать 
на коленях, как говорят, 
по принципу: машина-
офис. Чтобы решать опре-
деленные задачи, в стро-
ительной фирме должны 
быть отделы договорной, 
снабжения, комплекта-
ции, в полном наборе – 
инженерно-технический 
персонал. А набирать лю-
дей с улицы, без образо-
вания и опыта, опасно. 
Это чревато низким ка-
чеством выполненных ра-
бот. В советские времена 
строительные организа-
ции были хорошо уком-
плектованы. Люди при-
ходили на стройки уже 
обученные, с опытом, 
и никого не надо было 
учить по ходу дела. В свое 
время мне приходилось 
работать в немецкой 
компании, которая стро-
ит в Москве. Она по сво-
ей структуре напоминает 
наши большие органи-
зации – с отделами, де-
партаментами, всем, что 
нужно. Мы там работали 
с металлопрокатом. Эта 
система имеет свои плю-
сы и минусы (в ней суще-
ствует своя определенная 
бюрократия по выне-
сению решения и т. д.). 
Но зато всегда от начала 
до конца прорабатывали 
все вопросы. Там я при-
шел к мысли, что не надо 
набирать в большом ко-
личестве ремонтные или 
строительные объекты. 
Нужно просчитывать 
свои действия, оцени-
вать проектно-сметную 
документацию, прово-
дить обсуждение в отде-
лах. В 2016 году в рамках 
реализации региональ-
ной программы капре-
монта мы сделали ремонт 
на 26 домах в Брянске 
и области. Хотя можно 
было брать и 30, и 40 зда-
ний. Зато отремонтирова-
ли их очень качественно 
и вовремя.

– А  где  они  расположе-
ны?

– В Клинцах дома № 20, 
30, 31 по проспекту Лени-
на, № 36а на улице Бо-
гинской, № 38 на ули-
ца 8 Марта, в Гордеевке 
дом № 9 на улице Победы, 
№ 2 на улице Красный Го-
родок…...
– Какую работу выпол-

нили на доме по улице По-
беды?

– Дом двухэтажный, 
дву хподъездный, по-
строен давно, инженер-
ные сети износились. Мы 
произвели замену систем 
теплоснабжения, холод-
ного водоснабжения, ка-
нализации и электроснаб- 
жения.
– Вы занимались только 

заменой  инженерных  се-
тей или еще ремонтирова-
ли крыши?

– Да, мы поменяли ши-
ферную кровлю на ме-
таллопрофиль в Брянске 
на семи домах. У нас было 
семь домов. Например, 
в Володарском районе 
по улице Профсоюзов, 
20, улице Димитрова, 43, 
в Фокинском районе два 
дома у площади Фокина, 
в Бежицком районе три 
дома по улице 22-го съезда 
КПСС и другим. У одного 
двухэтажного дома рядом 
с бензозаправкой (на ули-
це Литейной) крыша была 
в очень плохом состоянии. 
Сейчас, конечно, другое 
дело…...
– Вы занимаетесь и мяг-

кой кровлей?
– Нет, ремонтирова-

ли только скатные кры-
ши. Сейчас в Брянске по-
явился интерес к новым 
технологиям. Есть строи-
тельные компании, кото-
рые освоили их и успеш-
но применяют. Мы просто 
не хотим конкурировать 
с ними.
– В  Брянске  немало 

крыш, которые требуют 
ремонта…

– Вы правы. Но надо 
отдать должное тем стро-

ителям, которые возводи-
ли дома. Крыши все стро-
пильные, и они, стропилы, 
до сих пор в хорошем 
техническом состоянии. 
А вот срок эксплуатации 
шифера, которым они по-
крыты, закончился очень 
давно. Поэтому надо за-
менить его другими, бо-
лее долговечными кро-
вельными материалами, 
например, профлистом. 
У него больший срок год-
ности, он эстетически 
более привлекателен. Да 
и с точки зрения эксплу-
атации лучше.
– Те, кто изготавливает 

шифер, другого мнения…
– Во-первых, шифер, 

который видим на рын-
ке, не имеет должно-
го качества, как раньше, 
во-вторых, эстетически 
выглядит не очень хоро-
шо по сравнению с проф- 
листом. В последний раз 
мы работали с шифе-
ром в 2009–2010 годах 
в Стародубе. Его завез-
ли из Белгорода, действи-
тельно он был хороше-
го качества. Нареканий 
не было. Однако я все 
равно отдаю предпочте-
ние профлисту. Я уже го-
ворил, что с точки зрения 
эксплуатации он лучше. 
На профлисте не задер-
живается снег, на крыше 
можно установить держа-
тели, пожароограждения. 
А шифер может обва-
литься, особенно в зим-
ний период. Допустим, 
он напитал влагу (она 
не просачивается), ударил 
сильный мороз, и шифер 
легко ломается (он сделан 
из более хрупкого мате-
риала). А по профметал-
лу (на крыше сплошная 
решетка) можно спокойно 
ходить.
– Как вы пришли в стро-

ительство?
– Я родился в Брян-

ске, окончил гимназию 
№ 1 в Фокинском районе. 
По первой специальности 
учитель физической куль-

туры. Семь лет отрабо-
тал в школе. Парал-лель-
но окончил юридический 
факультет Брянского го-
суниверситета, также па-
раллельно обучался в раз-
личных школах бизнеса. 
Однако, хочу заметить, 
немало дала мне и родная 
гимназия. Благодаря по-
лученным в ней знаниям 
я прекрасно разбираюсь 
в черчении, геометрии, 
математике. Поэтому 
получение сертифика-
та на соответствие вы-
полняемой мной работы 
не составляет проблемы. 
На стройку пришел пото-
му, что надоело занимать-
ся куплей-продажей. Слу-
чилось это в 2008 году. 
Работал сначала в одной 
строительной компании, 
в другой...… Занимались 
капремонтом домов, по-
лучили подряд на сталь-
заводе.
– Что делали на  этом 

предприятии?
– Реконструкцию тре-

тьего литейного цеха 
с 2010 по 2012 год. Я был 
в подрядной организа-
ции. Сделали фундамен-
ты под сталеплавильные 
печи, которые установи-
ли там. Наша работа так-
же – укрепление фунда-
мента и опор…... Работы 
было много. Было ин-
тересно, был карьерный 
рост. Будучи коммерче-
ским директором, часто 
бывал на объекте и видел, 
как работают экскаватор 
и другие машины, как де-
лают фундамент, как вя-
жут арматуру и т. д.
– Не  было  желания 

остаться на стальзаводе?
– Нет. Приятно срав-

нить, в каком состоянии 
был объект и каким он 
стал после ремонта. Вот 
что важно, а не то, сколь-
ко заработал. Привлека-
ет сам факт выполненной 
работы, то, что ты со сво-
ей командой добился ре-
зультата, который можно 
оценить самим и кото-

рый оценивают заказчи-
ки и другие люди. В 2011–
2012 годах мы участвовали 
в программе модерниза-
ции объектов здравоох-
ранения. Ремонтировали 
больницы, ФАПы. В том 
числе в одной из деревень 
Стародубского района. 
На открытие собрались 
зам. губернатора, дирек-
тор департамента здраво-
охранения, жители. Ленту 
разрезали, но все боялись 
зайти – внутри чисто, 
красиво. Потом мы отре-
монтировали в Староду-
бе больницу, родильное 
отделение, которое было 
закрыто на несколько де-
сятков лет. После ремон-
та в городе появился объ-
ект, который всем нужен. 
А мы испытали удовлетво-
рение от сделанного – это 
самое главное для челове-
ка, считаю.
– А что еще для вас важ-

но?
– Приятно, что в Брян-

ске появляются новые 
крыши. Они же вид-
ны каждому проезжему 
и прохожему. Со време-
нем город станет еще кра-
ше. С генеральным ди-
ректором регионального 
фонда капремонта жилья 
Виктором Михайловичем 
Гориным мы побывали 
в Казани на учебном се-
минаре. Казанские строи-
тели продвинулись далеко 
вперед в нашем деле. Они 
делают ремонт не только 
крыш, но и фасада. По-
смотришь на дома: крыша 
новая, фасад утепленный, 
покрашенный, постав-
лены новые окна, двери, 
сделан новый цоколь. Дом, 
конечно, по-иному смо-
трится, просто картинка. 
У нас в Брянске пока дела-
ется только кровля и ме-
няются инженерные сети. 
То есть то, что позволя-
ют делать средства реги-
онального фонда капре-
монта жилья.
– Чем вы можете при-

влечь заказчиков?

– Качеством выполнен-
ных работ. Наша компа-
ния гарантирует качество 
ремонта и обслуживания. 
В этом году уже закончи-
ли работы на своих объек-
тах. Отзывы жителей по-
ложительные. Правда, два 
объекта сдали с неболь-
шой задержкой. Погод-
ные условия и правила ох-
раны труда не позволяли 
работать на кровле. Срок 
окончания работ – 9 но-
ября, а в октябре и на-
чале ноября шли дожди. 
По технике безопасности 
по мокрым материалам 
не походишь – можешь 
сорваться. Люди рабо-
тают в поясах, сделано 
ограждение, но все равно 
опасно. А самое страш-
ное – ремонтники рабо-
тали с металлом. Дли-
на металла при монтаже 
от 2 до 4 метров. Высота 
16–17 метров, это 5-этаж-
ный дом. Во время снега 
и дождя бывают сильные 
порывы ветра. Он лег-
ко может вырвать из рук 
рабочих листы. Куда они 
полетят, никто не скажет. 
Но могут натворить много 
бед. Если упадут на дере-
вья – одно, а если на го-
лову прохожим…...
– У вас уже есть объек-

ты на следующий год?
– Пока нет. Недавно 

прошел отбор организа-
ций, которые могут уча-
ствовать в электронных 
аукционах на ведение ре-
монтных работ: кто пред-
ложит лучшие условия, 
тот и станет победителем.
– Чем ваше предприятие 

отличается от других?
– На самом деле, у нас 

самая обычная организа-
ция. Но во главу угла я, 
как генеральный директор, 
ставлю человеческие от-
ношения. Если проводим 
капремонт многоквартир-
ного дома, то должны по-
человечески, с понимани-
ем относиться к людям, 
которые в нем прожива-
ют. А они разные – бо-
гатые и бедные, больные 
и здоровые, малыши и ве-
тераны, в том числе Вели-
кой Отечественной войны 
и локальных войн. Капре-
монт сделать не пробле-
ма, главное, чтобы люди 
остались довольны. На-
верное, это основопола-
гающее в нашей работе. 
Потому что обещать зо-
лотые горы – это одно, 
но мы ограничены в сво-
их возможностях: в произ-
водстве работ, проектно-
сметной документацией. 
Мы не вправе изменить 
что-то. А человеческими 
отношениями можем по-
делиться.
– Где  базируется  ваша 

строительная  организа-
ция?

– В Брянске, на улице 
Бурова, 20. У нас есть все 
для ведения ремонтных 
работ и строительства. 
Но особая забота – ка-
дры, которые, как гово-
рится, решают все. Мы 
сами воспитываем их, 
растим, учим, где-то жа-
леем, где-то наказываем. 
Словом, готовы и дальше 
участвовать в программе 
капремонта жилья и ве-
дения строительных работ.

Вел беседу 
Николай ЕГОРОВ.
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